

Elle, de noir, vêtue

1^{er} Février 2015

chère Roberté,

Un très très grand merci pour ton livre.
Enfin, j'ai eu le temps de le lire.

Il m'a semblé me retrouver 65 ans en arrière
avec les quelques souvenirs qu'il me restait de
cette période d'Indochine et beaucoup de ce
que m'ont raconté mes parents.

Je suis pleine d'admiration pour ta capacité
à écrire un roman avec les sources que tu puies
à droite et à gauche et ce que tu as enregistré
lors de tes voyages. C'est formidable.

Pour ce qui est de la patiente qui raconte sa vie

je pense qu'elle ressemble à beaucoup de femmes qui font tout leur possible dans l'existence et avec la hâte impression, enfin de compléter, de n'avoir pas réussi.

Je l'ai trouvé hautaine et ce qui m'a gêné c'est sa familiarité. On sent le médecin à l'écoute mais gardant beaucoup de distance, par contre les "chère amie", "chère docteur" etc., m'ont gêné, ceci n'enlève rien à ton joli travail.

J'espère que vous allez bien et que vous êtes bien installés maintenant pour passer l'hiver.

Je pense qu'il ya pas mal de neige à Genève, Ici depuis une semaine cela n'arrête guère. Il neige surtout la nuit.

Je vous embrasse tous les deux et pense bien à vous.
Affectueusement.

Édouard